
 

 

 

 

 

 

 

 

 昨日の入学式にて新１年生５３名を迎え、令和７年度の広陽小学校がスタートしました。

この４月には、例年になく、多くの職員の異動があり、教員に限りますと３分の１近くが変

わることとなりました。一部を除き新たな担任のもと、どの学年も緊張感のある

新学期初日を迎えました。４月１日現在の児童数は３４２名となりました。 

お子様の入学・進級を心よりお喜び申し上げます。保護者・地域の皆様、どう

か今年度も広陽小学校へのご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

令和７年度 入学式の様子 

第１学期始業式では、できるようになってほしい３つの姿について話しました。 

１つ目は、「自分でやりたいことや、やるべきことを考え、行動に移す人になる」です。

先生やおうちの人から「やりなさい」と言われてからやるのではなく、自分で考えて動く人

になってほしいこと。 

２つ目は、「尊重できる人になる」です。自分と考えが違う人に出会ったとき、その人や

考え方に✖を出すのではなく、そういう考え方もあるのかと相手を尊重できる人になってほ

しいこと。 

最後３つ目は、「前年踏襲(わかりやすく言い換えています)ばかりでなく、創造できる人

になる」です。大人もなかなか難しいことですが、友達とたくさん話し合って新しいものを

生み出すことをどんどんできる人になってほしいこと。 

どれも大人でもなかなか実行できませんが、そういう思考をもってほしいと思い始業式に

話しています。 

 

 

 

令和７年度 帯広市立広陽小学校 学校便り 

【今年度のテーマ】 

～帯広の太陽に 

と願う学校～ 

〇お願い〇  学校だよりや学級通信に顔が写った写真が掲載されることがあります。ご事情により、

画像掲載を希望されない場合は各担任までご連絡頂けますと幸いです。基本的にホームページに

つきましては、モザイク処理等を行ってまいります。 

1年 1組 1年２組 



 

 

〇事務補・・・・・・・柳舘広美 

〇特別支援補助員(３名) 

 山根理佳 高橋健司 三島加奈 

〇生活介助員(２名) 

 部田満津子 山本望美 

 (他に２名の看護師が派遣されます) 

〇給食収納・配膳 

 二階堂裕美 清野敦子🈟 

〇教育業務支援員・・・陣野原公恵 

〇相談員(SSW) ・・・・高谷みゆき🈟 

校 長 千 頭   洋  

教 頭 小 林 香 織 …帯広小より 

主幹教諭 利 光   渉  

教務主任 平 野 有 子  

１年１組 山 田 歩奈美  

１年２組 鎌 田 ひろみ …開西小より 

２年１組 久 保 奈 央 …本別中央小より 

２年２組 金 岡 陽 子  

３年１組 川 島 美穂子 …豊成小より 

３年２組 長 田 崇 志  

４年１組 西 保 美 紀  

４年２組 山 口 浩 二 …若葉小より 

５年１組 山 下 隆 志  

５年２組 佐 藤 いくや …仙美里小より 

６年１組 久保田 真 弓 …啓北小より 

６年２組 山 野 友 香  

のびのび 

小平田 仁 志  

和 田 浩 一  

佐 藤 みどり  

すずらん 木 本 彩 香  

ひだまり 

亀 山 真由美 …御影小より 

松 本   淳  

肱 黒 由 美  

鈴 木 美 樹  

阿 曽 直 哉  

河 本   農 …川西小より 

土 井 まゆみ …西小より 

中 村 秀 明  

理科専科 八 木 和 也  

指導方法工夫改善 太 田 道 夫  

英語専科 五 嶋 彩 乃  

養護教諭 堀 井 朱 美  

事務職員 阿 部 美 友  

校務員 下 村   剛  

〃 後 藤 亮 治 …若葉小より 

８ 火 
交通安全指導日/着任式 

第 1 学期始業式/入学式 

９ 水 
交通安全指導(１年生～１4 日まで) 

給食開始(2～6 年生) 

10 木 ２計測(身長・体重測定)５，６年 

11 金 ２計測３，４年 

12 土  

13 日  

14 月 ２計測１,２年 

15 火 
交通安全指導日/交通安全教室１年 

１年生給食開始/視力・聴力検査５,６年 

16 水 視力・聴力検査３,４年 

17 木 
視力・聴力検査２年/児童会① 

全国学力・学習状況調査６年 

18 金 
全校参観日・PTA総会 

視力・聴力検査１年/ 

19 土  

20 日  

21 月 児童質問紙調査６年 

22 火  

23 水  

24 木  

25 金  

26 土  

27 日  

28 月  

29 火 昭和の日   

30 水 自転車教室実技２,３,４年 

例年４月に予定されていました「個人面談」につきましては、運動会後の６月に予定しています。お

子さんの学校での様子を少しでも詳しくお伝えしたいと考え変更しています。どうかご理解願います。 


